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В статье на примере прекурсоров наркотических средств и психотропных веществ рассмотрены особенности уголовно-правовых и 
криминалистических признаков преступления. Представлен анализ проблем выявления таких признаков и их использования в практической 
деятельности правоохранительных органов. Обоснована целесообразность разграничения уголовно-правовых и криминалистических 
аспектов понятия «признаки преступления» для повышения эффективности борьбы с незаконным наркобизнесом. Отмечена необходимость 
развития идентификационных технологий, направленных на установление тождества прекурсоров, с одной стороны утраченных из законного 
владения, а с другой — обнаруженных в криминальном обороте. 
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The article on the example of drug precursors considers the criminal-law and criminalistic features of signs of a crime offense. Analysis of prob-
lems in revealing and using of these signs in law-enforcement agencies’ activity is presented. The expediency of differentiating the criminal-law and 
criminalistic aspects of the concept of a crime offense’s sings to increase the effectiveness of the fi ght against the illegal drug business is substan-
tiated. The need for the development of identifi cation technologies aimed at establishing the identity of precursors, which were lost from legal pos-
session with the ones found in criminal circulation, is noted.
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